



## **Presentación del Convenio General entre la Universidad de Cantabria y el Banco Santander.- Vicerrector Primero y de Profesorado, Fernando Cañizal Berini**

**Paraninfo de la UC, 22 de diciembre de 2014**

El convenio que hoy presentamos constituye el marco general de colaboración entre el Banco Santander y la Universidad de Cantabria para los próximos 4 años, y es el elemento nuclear que vertebra la relación entre ambas instituciones, que renueva y refuerza el suscrito en 2011 y que se remonta, en su origen, en el año 2000.

Hoy, el Santander y la Universidad de Cantabria, en virtud de las propuestas y conclusiones contenidas en la “Carta Universia Rio 2014”, resultante del III Encuentro Internacional de Rectores de Universia, amplían, renuevan, y dan continuidad, al marco de su colaboración en el ámbito de la mejora de la calidad de la actividad docente e investigadora, por entenderlo de interés mutuo para ambas entidades, con la finalidad de ofrecer un mejor servicio a los integrantes de nuestra comunidad universitaria y de nuestra sociedad.

Esta alianza estratégica da respuesta a todo un marco de cooperación académico - institucional que, por una parte, contempla los proyectos que han venido desarrollándose de manera satisfactoria y, por otra, acciones transversales innovadoras que se consideran de especial relevancia para el futuro.

Así, el acuerdo hace explícita referencia a las acciones desarrolladas en el área estratégica de Banca, Finanzas y Actividad Empresarial de Cantabria Campus Internacional, y cuyos progresos recaen, fundamentalmente, en la Fundación UCEIF, de la que derivan dos proyectos de especial singularidad: el SANFI (Santander Financial Institute) y el CISE (Centro Internacional Santander Emprendimiento).

Desde el SANFI, centro de referencia internacional en materia de Banca y Finanzas, se impulsa la impartición del Máster en Banca y Mercados Financieros; el Archivo Histórico Banco Santander; el proyecto de Educación Financiera, y el fomento de la atracción de Talento y Ayudas a la Investigación.

Por su parte, el CISE, que se constituye como un centro internacional de referencia para la investigación, la transferencia, y la formación y difusión de la cultura en emprendimiento integral, desarrolla diversas actividades como la Gestión de GEM – España; o el proyecto “YUZZ Jóvenes con Ideas” así como el programa Instituto del Conocimiento–Santander Advance, elemento de apoyo a Pymes.

Además, en esta área estratégica se incluye también el apoyo a la Cátedra PYMES y a la Cátedra de Empresa Familiar.

Igualmente, en el marco de Cantabria Campus Internacional, el convenio renueva su compromiso en diversas líneas estratégicas ya existentes de las que cabría destacar tres:

- La primera, el Observatorio Tecnológico de la Tarjeta Inteligente, en relación con Smart Santander; y dando soporte a las prestaciones del Carnet Universitario.
- La segunda, el Instituto Internacional de Investigaciones Prehistóricas de Cantabria, en fase de reestructuración y redefinición de sus actividades.
- Y, por último, la Biblioteca Electrónica “Emilio Botín” y la Biblioteca Digital.

Además, este nuevo acuerdo impulsa el avance de nuevas actividades, también en líneas estratégicas de carácter transversal o global, de entre las que habría que destacar seis:

- La 1ª, la de los Doctorandos Industriales y Profesionales, conjuntamente con empresas, para mejorar la empleabilidad de los doctores.
- La 2ª, la de captación de talento internacional, potenciando la incorporación de investigadores con contratos ERC y su consolidación con un compromiso de permanencia en nuestra Universidad, además de facilitar estancias breves de profesores destacados.
- La 3ª, la de fomento de la internacionalización, con apoyo a la capacitación lingüística en inglés de los estudiantes, y los programas de colaboración internacional.

- La 4ª línea comprende distintas actividades en el marco del Foro UC-Empresas y Red Informa para estudiantes.
- La 5ª, diversas acciones estratégicas de mejora en la comunicación, la imagen corporativa y las relaciones institucionales de la UC.
- Y por último la 6ª, que se concreta en la puesta en valor del Patrimonio Cultural de nuestra institución.

Se recogen también en el convenio programas globales del Santander en los que la UC participa muy activamente, como son:

- Becas “Grado en Iberoamérica”,
- Becas Santander Fórmula 1
- Becas Santander-CRUE-Cepyme,
- O la participación en el portal UNIVERSIA y en el Carné Universitario inteligente.

El convenio (a 4 años), tiene una aportación anual de 1.771.000 euros. Se crea una comisión de seguimiento, que velará por el desarrollo del mismo y podrá proponer nuevas acciones, emitiendo los oportunos informes.

Estos son, en líneas generales, los aspectos fundamentales de este importante convenio, a cuya firma se va a proceder en breve.

Muchas gracias a todos los que lo han hecho posible, y muchas gracias a todos ustedes por su atención.